

El ciclismo vuelve a Elda

19/01/2023



El Torneo Interclubs de Ciclismo vuelve el sábado a Elda | J. Cruces.

Alrededor de 200 corredores tomarán la salida el sábado (15 horas) en la avenida de Ronda para disputar la tercera etapa del XV Torneo Interclubs del Vinalopó con un recorrido de 78 kilómetros y bajo los auspicios del Club Ciclista Elda, entidad que el pasado año se vio obligada a celebrar la carrera en el polígono industrial Finca Lacy.

Al trazado comarcal de 39 kilómetros le dará dos vueltas la serpiente multicolor, que tras la salida de Elda enfilará rumbo al Alto de La Torreta para visitar Sax, Salinas, donde se ubicará la meta volante, Monóvar y regreso a Elda, y tras dos vueltas concluirá alrededor de las 17:40 horas en la línea de meta situada en la indicada avenida de Ronda.

Tras las dos primeras etapas en Benferri y Novelda, el maillot rosa de líder lo luce Andrea Rescaglio (Uniformes Murcia), un italiano afincado en la capital murciana con un tiempo acumulado de 1 hora, 57 minutos y 49 segundos, seguido a 3 segundos por el noveldense Julio Alberto Amores (Ciclos Sabater), el villenense Antonio Domene (Suministros Dama) a 8 segundos del líder y por el sajeño Pedro José López (Encacon Slu) a 10 segundo del corredor transalpino.

El suéter azul de las metas volantes lo ostenta el ciclista lumbrense José Manuel Cayuela (Encacon Slu), el jersey de lunares como "rey" de la montaña está en manos del noveldense Julio Alberto Amores, la maglia verde de la regularidad la lleva el villenense Antonio Domene, el polo

rojo de primer alicantino está en posesión del noveldense Julio Alberto Amores, y la general por equipos la encabeza el Suministros Dama de Benferri.

La serpiente multicolor recorrerá las poblaciones de Elda, Sax, Salinas y Monóvar | J. Cruces.

